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令和５年度運動会アンケート結果 [令和 5年 10月 7日（土）実施] 家庭数 399名 提出 165名 回収率 41.3％   
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参観されて、子供たちは達成感や充実感が持てたと
思いましたか。 

77.0% 22.4% 0.6% 0.0% 

参観されて学校は安全面に配慮をしていたと思いま
すか。 

55.8% 40.6% 2.4% 1.2% 

競技・演技 

学年 保護者からのアンケートに記載されている課題 

全体 

[意見] 短距離走のゴールから保護者席までの距離が短く心配。速い児童は止まれない。 

[回答] スペースを確保し、児童の安全を第一とする。     
※観覧席が狭くなるが、ご理解ご協力お願いします。 

[意見] 午後の応援団時にも歌が欲しい。 

[回答] 昨今、温暖化による熱中症対策および時間短縮という課題もあり、追加種目は難しい。 
午前の部の一層の充実を図る。 

低学年 
中学年 

[意見] ゴールテープがあった方が良い。  

[回答] リレーのみゴールテープを設けている。徒競走ではゴールテープがあることで、ゴール前 
で止まってしまう児童が多いため、ゴールテープは使用していない。 

[意見] 徒競走は、デジカメなどで録画し、時短を達成しつつ、正確な採点を希望 

[回答] 陸上大会のような機材があれば良いが、現状、用意することが難しい。今後、さらにブ 
ラッシュアップを図り、より一層、迅速かつ正確な判定ができるように工夫していく。 

[意見] 低学年のリレーも見たい。 

[回答] 以前、低学年では折り返しリレー等の種目もあった。しかし、温暖化による熱中症および
時間短縮という課題から、種目を増やすことは難しい。その分、他の種目をより一層充実
させていく。 

[意見] 中学年の台風の目がなぜ失格だったのか、理由がよくわからなかった。 

[回答] 結果発表の際に、しっかりと理由を説明する。また、時間があれば、やり直しも考えてい 
く。 

高学年 

[意見] 選抜リレーもよいが、全員リレーでもよいと思う。 

[回答] 近年、温暖化による熱中症および時間短縮という課題もあり、追加種目は難しい。 
当該学年の種目を別の種目内容に代える等は、当該年度の学年の実態を考慮し検討する。 

[意見] 徒競走はタイム順でなくてもいいのではないか。 

[回答] 一人一人の個性を大切にした走順が、子供たちのモチベーションを高めるので、従来どお
りで来年度は行う。 

[意見] 高学年の騎馬戦が見たい。 

[回答] 児童の安全を第一に考え、騎馬戦については全国的に自粛している。 

[意見] ヘッドギアなどを活用し、有志だけでも良いのでピラミッドをしてほしい。 

[回答] 安全第一での指導のため、肩より上の演技に制限がある。演技の質を高めていく。 

[意見] ６年生も踊る演目（など）にしたほうが良いのではないか。 

[回答] 今年度、コロナ渦による制限が解除となり、体の接触が伴う組体操も実施可能となったた
め、本校ではコロナ渦以前に伝統的に取り組んできた組体操を実施した。来年度の演目に
ついては、当該年度の学年の実態を考慮し、検討し決定する。 

日程 

全体 

[意見] ３連休での開催は近隣の保育園・幼稚園の運動会と日程が重なっているので日程調整 
してほしい。 

[回答] 来年度の行事について今年度末、近隣の幼稚園・保育園と日程調整を行う。 

[意見] 運動会を春にしてほしい。感染症が流行りやすい秋よりいいのではないか。 

[回答] 暑さ対策や様々な行事との兼ね合いを考慮し、春運動会を検討していく。 
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昼食 

全体 

[意見] 午前中の競技が伸び、休憩時間が短くなったが、休憩時間は減らさずに、 
午後の競技開始時間を遅らせてもよかったのでは。 

[回答] 今年度の反省を生かし、来年度は午前中の競技を時間内に終えるように改善し、昼食時間
を予定どおり 1時間は確保していく。 

[意見] お弁当を親子で一緒に食べたかった。  

[回答] 敷地内に親子で食べられる十分なスペースが確保できない。来年度は、 
今年度並みの実施とする。 

会場 

全体 

[意見] 児童席側の保護者席が「敷物不可」だったが、通路に椅子などを置く方が多く移動がとても
大変だった。（鉄棒の後ろあたりに座られてしまうと通行しにくい。） 

[回答] 明確に提示し、繰り返し、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いする。 

[意見] レジャーシートが可能なエリアが分かりにくい。 

[回答]  来年度、さらに会場案内図を工夫し、保護者の皆様に周知徹底していく。 

[意見] 優先ゾーンなのにずっとその場にいる人がいた。来賓席にも立っている人がいて 
    見えにくい。 整理する人を配置してほしい。 
[回答] 今年度から PTAの方のお手伝いがなくなり、教員も分担があり、整理する人を配置 

できない。保護者の方々お一人お一人の“譲り合いの精神”で配慮していただく。 

[意見] 前の方の人は座っていたほうが多くの方々が見学できると思うので、場所取りはだ 
めでも座れるように大きなシートを敷いておくとか少し配慮があるとよい。 

[回答] 学校には大きなシートがないため、シートを敷くことは難しいが、観覧の際、近場の保護者
の皆様にしゃがんでいただけるように、案内図に加えたり、当日、お声かけをしたりしてい
く。 

[意見] 徒競走時の写真専用場所が欲しい。前にいる人が場所を譲ってくれなかったため。 

[回答] 徒競走時の演技学年優遇保護者席は確保している。来年度のお知らせプリントで再度、 
お知らせをし、徹底を図る。当日、アナウンスや表示を工夫し、連絡する。 

[意見] 入場門と退場門があるとよい。  

[回答] 今年度から時間短縮のため児童の入退場は行っていない。来年度も入退場門は設置しない。 

連絡・アナウンス 

全体 

[意見] 午後の部の時間が遅れて始まるのであれば、メールで流してほしかった。下校時間も大体 
で良いので教えてほしかった。 

[回答] 開始時刻や、下校時刻が遅れる場合は分かった時点でメールを流す。すみませんでした。 
[意見] 徒競走は以前のように何レースか分かるようにプラカードなど何らかの方法で教えてほし 

い。 
[回答] アナウンス等でお知らせしていく。 
[意見] 開会式のタイミングで、参観のルールを保護者へ案内すると尚よかったのでは。 

[回答] 開会式終了後、保護者の皆様に今一度、参観のルールを確認する。 

[意見] 大まかなタイムテーブルがあるとありがたい。 

[回答] 大体の目安となる時刻は、指し示せるように検討する。 

保護者 

全体 

[意見] カメラの三脚のみを置いて場所取りをしている人がいたので残念だった。 
三脚の禁止や入り口で預かる等の対応が必要ではないか。不公平である。 

[回答] 多くの保護者の皆様が譲り合いながら、お子様の撮影をされています。速やかな移動がで
きない場合、三脚の使用はお控えください。また、三脚による場所取りは禁止とします。 

[意見]  徒競走の際、他学年の保護者がいたため、ゴール地点での撮影ができず残念。 

[回答] 事前に運動会のお知らせで注意喚起し、当日もアナウンスで声かけをします。 
ぜひ、保護者の皆様お一人お一人が譲り合いの精神、思いやりの精神で、子供たちの手本
となるようにご協力ください。 

 

[意見] 終了後の片付けのアナウンスがなかったら、気が付かなかったので、アナウンスが 
あってよかった。協力できることは協力したい。 

[回答] お声かけ一つでおやじーずの皆様、保護者の皆様からご協力を得られました。今後もよろ
しくお願いします。 



 

[意見] 徒競走のゴール付近にたくさん先生方がいらっしゃると写真が撮りにくい。 

[回答] 子供たちの順位を正しく判定するための配置であるため、できるかぎり、撮影場所を譲り
合い、正面から写真を撮れるように場所の提供をしていく。また、保護者にも、演技中の
学年の保護者の方に場所を譲り合うように放送で連絡していく。 

安全 

全体 

[意見] 今年は保護者証を見ている印象でしたが、まだまだ簡単に校内に入れてしまうのが怖 
いです。安全面お願いします。 

[回答] 今年度からＰＴＡのご協力が削減のため、教職員だけでは受付や見回り人員を割けていな 
い。保護者の皆様には、保護者証の着用と防犯対策にご協力をお願いする。 

[意見] 体育館の見回り係(大人）の配置を検討してほしい。 

[回答] 今年度からＰＴＡのご協力が削減のため、教職員だけでは受付や見回り人員が割けない。 
来年度は昼食時のみの開放を検討している。 

[意見] 駐輪証が「学年・クラス・児童名」記入でプライバシー保護の観点で不安 

[回答] 今年度は近隣の園などと行事が重なったため、自転車による来校を許可しました。今年度、
駐輪場の管理は地域の方が引き受けてくださいました。来年度以降、ＰＴＡのご協力が削減
のため駐輪場の管理に人員を割くことができません。申し訳ございませんが、来年度から自
転車での来校は全面的にご遠慮いただく方向で検討しています。 

[意見] 招待席の後ろのロープの高さが気になった。少し浮いているくらいの高さでは、高齢の方、
足の不自由な方など、椅子の背を支えにまたいでしまうので危ない。 

[回答] ロープはまたがない高さに設定し、万一が起きないようにする。 

その他 

全体 

[意見] トイレのスリッパを置くか、シートを敷くとよい。困っている人がいた。 

[回答] 来年度はシートを敷く。 

[意見] 徒競走等、雷管でなく笛にできないか。徒競走の間、子供がずっと耳をふさいだままだっ 
たから、やめてほしい。 

[回答] 来年度、徒競走の際は消音タイプの雷管を使用していく。 

[意見] 運動会後に発熱する児童がたくさん出てしまったのがとても心配。もう少し感染症対策を 
しっかりしてほしい。 

[回答] 来年度も準備に注意を払い、アルコール消毒、手洗いを徹底していく。また、具合の悪い 
児童は基本的に運動会には参加しない方向で、ご家庭にもご協力いただいていく。 

 

 

 


